

市民部長の高橋です。
春の国保特定健診を、6月16日（火）から22日（月）までの7日間、ふれあいセンターで実施しました。
健康な毎日を送っていただくため、生活習慣の改善が必要な方には保健指導を行うこととしておりますので、ご協力をお願いいたします。
国保加入の皆様の健康保持増進と医療費の負担軽減のためにも、積極的な特定健診受診と適切な生活習慣の継続をお願いいたします。

特定健診を受診いただいた皆様にお礼申し上げます。また、保健師始め関係機関・関係職員の皆様お疲れ様でした。
春の特定健診は終了しましたが、未受診の方は秋の特定健診の受診をよろしくお願いいたします。



市民部長の高橋です。
6月21日（日）午後1時からクリーンプラザくるくるで、第24回リサイクル品抽選販売会を開催しました。
リサイクル品の有効活用とごみの減量化につなげるため、抽選販売会を年2回実施しています。
当日は、約250名の方が訪れ、約400点に申し込みをいただき、お目当ての品を射止めようと抽選会に長い列をつくっていました。
今回の1番の人気は、33名の方が申し込んだ「ソファー」でした。

ご来訪の皆様始め、ボランティア及び当日お手伝いいただいた皆様に感謝申し上げます。
今後もごみの減量化にご協力をお願い申し上げます。



市民部長の高橋です。
6月20日（土）に、空知太保育所で運動会が開催されました。

今年は天候にも恵まれ、子ども達は元気一杯の姿を見せてくれ、保護者の皆様にも楽しい運動会だったと思います。保育士達も奮闘してくれました。

子ども達の元気な姿で、地域も明るくなります。
運動会にご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。





6月17日 さくら保育園で運動会開催！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
6月14日（日）に、さくら保育園で運動会が開催されました。

今年も天候にも恵まれ、園児達が練習の成果を見せてくれ、保護者の皆様共々楽しく盛り上がった運動会だったと思います。保育士達も奮闘してくれました。

子ども達の元気な姿は、地域にも元気をもたらしてくれています。
運動会にご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。





■■■■ 6月16日 砂川地区暴力追放運動推進協議会が開催されました！ 市民部長 高橋 豊



市民部長の高橋です。
6月12日（金）、砂川地区暴力追放運動推進協議会の総会が開催されました。
総会の冒頭に、砂川市防犯協会様、三鉦建設株式会社様、株式会社北谷組様に対して、砂川警察署長より感謝状が授与されました。長年にわたり暴力追放運動に貢献されましたことに心より敬意を表します。
総会では暴力追放の啓発活動など、今年度の事業計画が確認されました。

砂川市として、暴力団排除条例を制定するなどの取り組みを進めてきましたが、暴力を追放するためには、砂川警察署を始め関係団体や企業の皆様との連携が必要です。市民の皆様にも、暴力追放にご理解とご協力をお願いいたします。



6月11日 さくら保育園園児が花の苗植え！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
6月8日（月）、すずらん団地集会所の花壇に、さくら保育園ばら組の園児が、北光第一老人クラブの会員さんと一緒に花の苗を植えました。

老人クラブの皆様、やさしく苗の植え方を教えてもらいながら、園児達は次々と花の苗を植えて行きました。花壇には「マリーゴールド」や「ペチュニア」などの苗を植えました。みんながんばりました。最後は、きれいになった花壇の前で記念写真をパチリ！

老人クラブの皆様、ありがとうございました。



6月10日 建設協会のボランティア活動！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
6月8日（月）午前6時から、建設協会の皆様に、ひまわり保育園、さくら保育園、空知太保育所のグラウンド整備のボランティアを実施していただきました。
当日は、北谷会長様はじめ25社64名の方が、大変お忙しい中グラウンド整備に汗を流していただきました。
園長・所長共々大変感謝しております。

グラウンド及び周辺が見違えるほど、すっきりときれいになり、子ども達は快適なグラウンドで運動会を迎えることができます。
ボランティアに参加いただいた皆様、ありがとうございました。



ひまわり保育園



さくら保育園



空知太保育所

6月9日 北光小学校で人権の花運動実施！ 市民部長 高橋 豊

市民部長の高橋です。
6月5日（金）、北光小学校において、人権の花運動が実施されました。
人権の花運動は、札幌法務局滝川支局管内の9市町輪番で実施されており、小学校に花の苗を贈呈し、児童に花の栽培を通じて人権を尊重することを学んでもらう運動です。
北光小学校では全校児童65名が体育館に集まり、人権擁護委員から花の苗が植えられたプランター8個を贈呈され、「綺麗な花をありがとうございます。大切に育てます。」としっかり挨拶していました。

児童の皆さんが協力して花への水やりなどを行い、相手への思いやりや命を大切に作る心を育んでもらいたいと願っています。
ご協力いただいた北光小学校の校長先生をはじめ、教員の皆様に感謝を申し上げます。



市民部長の高橋です。

6月5日（金）、あかね老人クラブの依頼を受け「高齢者福祉・介護保険サービス」の出前講座を「そらっぷセンター」で開催しました。

当日は14名の方が参加し、市介護福祉課担当者から、高齢者福祉サービスや介護保険制度などについて説明をさせていただきました。

午前10時から約1時間30分の講座でしたが、参加された皆様はメモを取るなど大変熱心に受講され、後半は座談会のような雰囲気の中、沢山のご質問やご意見をいただき、市としても大変貴重な時間となりました。

あかね老人クラブの皆様にご感謝申し上げますとともに、今後におきましても、砂川市の高齢者福祉の向上と推進に向け、ご指導ご協力をお願いいたします。
ありがとうございました。

